



Quelle Bilder: Design Center Linz

In Linz beginnt's...

... heisst ein gerne kolportierter Sager, der sich auch aufs Eventmanagement anwenden ließe. Zentral gelegen in der oberösterreichischen Landeshauptstadt, bietet das Design Center Linz rund 10.000 qm säulenfreie Fläche für diverse Formate – von Tagungen und Kongressen über Galas und Präsentationen bis hin zu Fachmessen. Bei zehn Metern Höhe bleibt genügend Spielraum für die kreative Standgestaltung.

Dank der Verdunkelungsanlage kann man in knapp einer (!) Minute das vordere Drittel

der Ausstellungshalle verdunkeln und so auch tagsüber perfekt projizieren. „Wir bieten ein ganzheitliches Angebot und inszenieren mit den neuesten technischen Möglichkeiten Erlebniswelten“, verspricht Thomas Ziegler, geschäftsführender Direktor des Design Centers. Gut zu wissen, wenn die Planung von Veranstaltungen im Business-Bereich immer kurzfristiger wird und professionelle, flexible Betreuung daher besonders wichtig ist.

Auch deshalb hat man sich im Design Center für Paketlösungen entschieden. Mit so genannten Kongress- und



Businessmodulen wurden erfahrungsgemäß notwendige Anforderungen an Technik, Mobiliar und Personaldienstleistungen zu Paketen zusammengefasst, was Kostentransparenz im Planungsprozess schafft. Für seinen Anspruch „one face to the customer“ arbeitet das Design Center außerdem eng mit anderen Linzer Locations zusammen und bietet auch diese, also aus einer Hand, für Side Events an.

Vor zwei Jahren hat sich das Design Center Linz als erstes Veranstaltungshaus in Oberösterreich mit dem Österreichischen Umweltzeichen zertifizieren lassen – das bedeutet, es kann nun seinerseits Formate als Green Event oder Green Meeting zertifizieren. Eine interessante Option für Veranstalter.

Das benachbarte Courtyard by Marriott-Hotel sowie die gute Erreichbarkeit (nur wenige Taximinuten bis zum Hbf), sind weitere logistische Vorteile.

Und noch ein spannendes Offert hat das Design Center zu bieten: Als exklusive Abend-Location könnte das barocke „Bergschlößl“ auf dem Froschberg eine Alternative sein. Einst wohnten hier zwei Baronessen, heute wird das Gebäude für kleine, feine Veranstaltungen bis ca. hundert Gäste genutzt.

www.design-center.at

